



MÁS INFORMACIÓN:
Web: www.psoealhama.es
Twitter: @PSOEalhama
Facebook: Psoe de Alhama
YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 3 de enero de 2022

El Gobierno local mantiene su colaboración para que la Comunidad Autónoma amplíe la residencia de mayores

El último pleno de 2021 consigue el respaldo de todos los grupos para pedir al Gobierno regional que incluya en los presupuestos una partida para agrandar este edificio y duplicar su capacidad

El Ejecutivo de López Miras debe solicitar formalmente al Ayuntamiento los terrenos municipales necesarios, anexos a la residencia, para que el Consistorio los pueda ceder e iniciarse las obras

Alhama de Murcia tiene tres necesidades básicas que dependen única y exclusivamente de la voluntad del Gobierno de la Comunidad Autónoma: el arreglo de la carretera RM-515, la ampliación del centro de salud y del servicio de urgencia y la ampliación de la residencia de mayores del parque de La Cubana. Esta última ha ocupado uno de los debates más destacados del pleno ordinario de diciembre. En sus inicios, la residencia contaba con un total de 70 plazas, pero debido a cambios normativos se redujo su capacidad a 40. El Partido Socialista siempre ha apostado porque el edificio se mantenga en su ubicación actual, pues se encuentra situado en un enclave privilegiado; desde 2015 venimos reclamando al Gobierno regional que amplíe el número de plazas residenciales destinadas a nuestros mayores de Alhama. Puesto que existe terreno suficiente para acometer las obras, el equipo de Gobierno liderado por Mariola Guevara mantiene una postura colaborativa e insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en los presupuestos de 2022 la partida necesaria para agrandar la residencia Virgen del Rosario, lo que permitiría reducir las listas de espera y que muchos alhameños, que se tienen que trasladar a otros municipios, se queden en Alhama, al mismo tiempo que la haría más sostenible. Para que las obras se puedan iniciar, el primer paso es que el Gobierno de López Miras solicite al Ayuntamiento, por los cauces administrativos correspondientes, la cesión de los terrenos anexos al actual edificio. El Consistorio alhameño ha mostrado su total predisposición a ello, ya que se trata de una necesidad básica del municipio.

En esta misma línea, la concejala de Bienestar Social solicitaba al Instituto Murciano de Acción Social (IMAS) la apertura de una puerta de emergencia, con el fin de poder reutilizar los bajos para cualquier necesidad que pudiera demandar la propia residencia.

El concejal de Urbanismo llevó al pleno la aprobación de bonificaciones sobre el Impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO). Esta bonificación se traduce en un 90% para las viviendas particulares y un 60% para industrias e instalaciones agrícolas y ganaderas. El objetivo de esta medida fiscal es impulsar la instalación e inversión de placas solares para el autoconsumo.

Otra de las propuestas del equipo de Gobierno, aprobada solo con los votos a favor de PSOE e IU-Verdes, ha sido la fiscalización de las subvenciones que recibieron los grupos políticos de la Corporación durante la pasada legislatura (2015-2019). Antes de este periodo, el Ayuntamiento no había fiscalizado el gasto de



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

este dinero. Una medida que ha dejado al desnudo al Partido Popular, que una vez más exhibe su opacidad y nulo trabajo durante estos años, pues de los 29.057,86 euros que deben devolver los grupos municipales, al no haber podido justificarlos, el 95% (27.725,07 euros) los debe reintegrar al Ayuntamiento el PP de Alhama, que se los debe a los 22.000 alhameños.

Para el PSOE, la transparencia es uno de los pilares fundamentales de la democracia y de nuestro compromiso con la ciudadanía. La aprobación inicial del Reglamento Regulator de Asignaciones a los Grupos Municipales, llevada también a este pleno, supone una medida de fiscalización sin precedentes en Alhama, que se suma a la larga lista de innovaciones que el Gobierno socialista ha implantado en estos seis años en el Ayuntamiento, a pesar de las continuas zancadillas de los grupos de la derecha.